
 
Büchereileiter Becker stellt die Jahresziele der Bücherei vor. 
Er ergänzt, dass es schwierig ist, die GS Roffhausen für eine Zusammenarbeit mit der 
Bücherei zu interessieren. 
 
BM Böhling sagt ein Gespräch zwischen der Verwaltung und der Schulleiterin zu. 
 
Es ergeht einstimmig folgender Beschlussvorschlag: 
 


